
平成 30 年 9 月 5 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。昨日の台風は平成最大とか。岐阜市内でも多数

の停電があり身近な人も電気のない一夜を過ごされた方も多いのでは。電気が

無くなったら…なんてブレーカーを落としたらすぐに体験出来て、思ったより

影響があることなのに平生ではあまり気にせず、やっぱり実際起きてみるとと

っても大変。やっぱり今からできる準備をしておこっと。 

 さて、協議会本体からのお願いです。 

毎年恒例になっている懇親会です。今年もたくさんの方にご参加いただきたく

お願い申し上げます。ぜひたくさんのお仲間をお誘いいただき、事業所の役員さ

ん、所長さんから責任者、リーダー、現場担当、様々な協議会のメンバーの方々

に至るまで各務原市内介護に係る全ての方にご参加いただければと思います。

顔が見える関係をぜひ。 

沢山のご参加お待ちしております。 

会員の皆様へ転送のほどお願いします。よろしくご査収ください。 
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